

走って浸かって飲んで走って

木村佳司

恐竜公園大会 2008年5月25日 長野県長野市



戸隠連峰と山影を映す鏡池。眺めがよく気分は上々。

走ることは楽しい。走ったあとの温泉はいい。懇親会も楽しい。総会もそのノリで突っ走る。

2008年5月25日 長野県長野市
恐竜公園大会

もはや合宿

長野県オリエンテーリング協会の総会には若いオリエンテーリング愛好者が多い。そのヒミツをご紹介します。

2008年5月24日(土)に長野県オリエンテーリング協会の総会が開催された。その翌日には長野市で恐竜公園大会が行われ、それに参加、運営した。ここまではよくあるパターン。長野ではそれだけに留まらない。

土曜日は朝から 0-map のある戸隠高原に集合。練習会と称してトレイルランニングに出かける。男女あわせて10名。最年長は私・木村。殆どが若いメンバーである。長野県に就職したオリエンティア学生OBにできるだけ声をかけた。

戸隠は新緑が広がる森の高原だ。0-map を持ってナビゲーションしながらみんなと一緒に森を走る。神話の時

代にまで歴史を辿れる神社、神秘的な湖、快適な尾根道、水芭蕉の咲く湿原。広い高原も走れば効率的な観光気分。オリエンテーリングでは個人レースをやっているが団体で走るのも楽しい。体力のある人ない人あるけれど、ゆっくり15km 森を走って本日は終了。そのまま戸隠の温泉、蕎麦とナダレ込めばもう幸せ気分。

総会までまだ時間があることから長



恐竜公園大会参加者と運営者。爽やかな初夏。

野市に繰り出す。プレ懇親会を経てそのまま協会総会へ。総会のあとはもちろん懇親会へ。

楽しくなければ人は集まらない

盛り上がった懇親会の翌日は、恐竜公園大会に出場。気持ちよい汗をかき、またしても近くの温泉へ直行する。

まるで合宿とも言える一連の行事に総会が組み込まれ、若者も少しずつ協会組織に関わってきてくれている。

オリエンテーリングは楽しいスポーツである。楽しさを味わうために私たちは走っている。この価値観を共有するメンバーが集まる総会は、こうした楽しく走る行事といっしょに行いたい。楽しくなければ人は集まらない。

来年総会前は上高地をみんなで走ることを予定している。

(木村佳司)

恐竜公園大会結果

スーパーチャレンジコース(5.9km)

- 1 木村佳司 0:37:54
- 2 上條真哉 0:38:20
- 3 平岡雅芸 0:40:28

チャレンジコース(3.0km)

- 1 吉川グループ
- 2 韓グループ
- 3 和田グループ

ファミリーコース(1.7km)

- 1 古川グループ
- 2 丸山グループ